
□議員名：長谷川知司 

１ 中学生の自転車通学についてについて 

論点 
冬至期の安全や防犯そして教育環境の変化のために、自転車通学許可の

地域規制の見直しが必要ではないか 

回答 
学校運営協議会という組織もあり、しっかり議論していただく。必要が

あれば、変更も視野に入れていくという仕組みもある。 

 

２ 指定管理者制度について 

論点 

最近の指定管理者制度の応募者は１社がほとんどであり、業者が変わる

こともない。モニタリングについても、業者サイドのアンケートや内部

の評価者では競争性がない。マンネリとならないか。 

回答 

確かにここ最近は、応募者が１社で、今までの業者だけとなっている。

モニタリング評価も反映していない。今後、どのような施策が可能か研

究したい。 

 

３ 災害時緊急避難場所について 

論点 

災害時の避難場所は、各校区に数箇所指定されているが、水害等で好ま

しくない箇所も指定されている。１０月の台風時にも、その好ましくな

い場所が校区避難場所の第一にされている。見直しが必要。 

回答 今後早い時期に、より安全な施設を避難場所として見直したい。 

 

４ 観光・交流の振興について 

論点 

市・南部地区の観光・振興はどう考えているか。竜王山は地域のボラン

ティアの人々で持っているが、今後どうするのか。また、きらら交流館

をプロポーザルに出しているが、南部地区の核として考えているのか。 

回答 

竜王山は、確かにボランティアの人々で維持されている。今後は、市、

施設管理者そして地元ボランティアの方達で守っていきたい。 

きらら交流館を中心として、本山岬、竜王山、ガラス未来館、木戸・刈

屋など様々な魅力な箇所がある。今後、きらら交流館を含めどのように

活用していけるかを検討したい。 

 

 


